## La diputación pone en marcha la VI edición de Castelló Global - Levante de Castelló - 21/04/2018

## La diputación pone en marcha la VI edición de Castelló Global

► El programa apuesta por el crecimiento empresarial mediante el fomento de medidas de innovación

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La Diputación de Castelló consolida el programa de crecimiento empresarial Castelló Global Program como motor de creación de empleo en la provincia, y especialmente en los municipios del interior. Así, el diputado de Promoción Económica, Salvador Aguilella, ha presentado junto al director académico del Espaitec de la UJI, David Cabedo, la sexta edición de esta iniciativa en la que también colabora la Lanzadera de Empleo. Aplicar la innovación a

empresas de un mínimo de dos años de antigüedad y con clara aspiración de crecimiento es la base de este potente programa que cuenta con una inversión de 50.000 euros financiada en un 75% por la Diputación y que es por ello totalmente gratuito para los participantes.

El diputado de Promoción Económica, Salvador Aguilella, ha puesto en valor «la oportunidad que supone para las empresas de Castelló poder participar en esta iniciativa de máxima calidad para poder planificar su crecimiento con cero incertidumbres y avalados por los mejores profesionales. Hay que tener en cuenta que el 100% de las empresas que han participado han crecido, han mejorado sus cifras de negocio y de empleados y recomiendan esta iniciativa como clave para su travectoria».

En ese sentido, Aguilella ha destacado de este programa que financia la Diputación y que tiene coste cero para las empresas que «ayudamos a las empresas que quieran expandir su actividad a poder hacerlo reduciendo al mínimo los riesgos a través de previsión, formación y asesoramiento de los mejores especialistas congregados en este programa. La financiación de esta iniciativa se enmarca en el objetivo prioritario de este Gobierno Provincial por consolidar población en nuestros municipios, crear en ellos nuevas oportunidades económicas y empleo, y no dejar escapar ni un ápice de talento de nuestros jóvenes y emprendedores».

El director académico de Es-paitec, David Cabedo, ha puesto de manifiesto «la calidad del programa, que cuenta con 100 horas formativas v ocho bloques temáticos que abordan todo lo relativo al crecimiento con la base del conocimiento y la innovación». Así, ha informado de que «el periodo de formación será del 24 de mayo al 13 de julio y los participantes concluyen el programa con un plan de crecimiento elaborado para los próximos tres años, un plan que presentarán en septiembre y que supondrá la conclusión del programa».

Además, hay que tener en cuenta que los participantes en el Castelló Global Program pasan a formar parte del club de empresas

del Global Program con interesantes encuentros entre las 50 empresas que han participado en todas las ediciones.

Para poder evaluar el importante impacto que está teniendo la trayectoria del Castelló Global Program en las zonas del interior de la provincia, hay que tener en cuenta que ya han participado 50 empresas de 22 municipios de la provincial

«Es la constatación con cifras de la efectividad que tienen las medidas que estamos impulsando desde el Gobierno Provincial para ayudar al talento provincial a generar riqueza y también la consolidación de población en los municipios del interior», ha concluido el diputado de Promoción Económica.